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La Subcomisión de Emprendedurismo comienza a gestarse hace 

aproximadamente unos cuatro años como un proyecto para darle auge a la importancia 

del Licenciado en Administración. Ese fue el principal foco de la iniciativa. Por otra parte, 

poniendo énfasis en la política emprendedora que se avecinaba en el país y buscando 

cómo revalorizar a esta rama de las Ciencias Económicas, todos decidimos que el 

Licenciado en Administración certifique con su firma, previa matriculación en los Consejos 

Profesionales, el Plan de Negocios y que este se legalice, como hace el Contador Público 

Nacional con los Estados Contables. 

Otro eje en el cual se puso énfasis fue la “Cultura Emprendedora”, tema vigente 

en nuestro país en los últimos años.  Así comenzamos con nuestras investigaciones y 

desarrollos sobre el tema.  Siempre informamos nuestra labor a las autoridades de la 

Comisión que nos cobija: la de Actuación Profesional del Licenciado en Administración 

(APLA). 

Pasó el tiempo y fuimos generando más y más contenido; por ejemplo, haciendo 

Reuniones Científicas y Técnicas (RCyT) sobre Plan de Negocios o primeros pasos como 

consultor independiente. Fue mucho el esfuerzo y la constancia en generar excelencia en 

calidad de nuestro ansiado proyecto, lema específico en la institución que nos representa. 

Así, llegó el día en que nos reconocieron como Subcomisión dentro de APLA, cuando 

antes éramos un grupo de trabajo. Todos los que estábamos en ese momento, ya que 

algunos no continuaron y otros se incorporaron, sentimos un gran reconocimiento por 

nuestro trabajo. Y no lo olvidaremos los que participamos en la “VII Jornadas Nacionales 

de Administración” en la provincia de Santa Fe. Allí nos informaron que estaban 

utilizando nuestro trabajo sobre Plan de Negocios como base del modelo en que varios 

Consejos Profesionales están trabajando para que la Federación Argentina de Consejos 

Profesionales de Ciencias Económicas (FACPCE) emita resolución sobre la Norma 

Técnica sobre Plan de Negocios, el cual será incumbencia profesional del Licenciado en 

Administración. Estamos felices, ya que vemos los frutos de nuestra idea llevada a buen 

puerto. 

No nos quedamos con ese único objetivo, sino fuimos incrementando y 

delineando nuestra visión  y misión de Subcomisión.  A continuación las expondremos 

para que los Licenciados en Administración y demás profesiones que se encuentren 

interesados y se alineen con los objetivos y valores de la Subcomisión puedan 

incorporarse a la misma. Actualmente nos encontramos armando la planificación de 

actividades para el año 2018, elaborando un Cuaderno Profesional sobre Plan de 

Negocios y desarrollando charlas en la Subcomisión de los más diversos temas, 

como costos e impuestos para emprendedores, sistema de financiamiento 

colectivo, tejer redes en ambientes colaborativos, etc. Trabajamos así en pos de un 

mayor prestigio del Licenciado en Administración. 

 

Visión, misión y futuro 

 



 

3 
 

La Subcomisión tiene como idea de visión ser capacitadora de las nuevas estrategias de 

elaboración en lo concerniente al Plan de Negocios y ser mentora en las distintas instituciones 

(públicas y privadas) de dicha herramienta. 

También está presente la idea de recordar que es primordial la elaboración y gestión de 

un nuevo proyecto y la de difundir la “Cultura Emprendedora”. 

Tenemos como misión el dictado de cursos de capacitación para nuestros colegas, 

estudiantes, centros de emprendedores, universidades y municipios; desarrollar y publicar 

Cuadernos de práctica profesional, de temas diversos que estén vinculados al área de nuestros 

estudios de Subcomisión, implementándolos por intermedio de exposiciones, talleres y RCyT. De 

dicha forma lograremos nuestro propósito para divulgar y fijar conocimiento de una manera 

exitosa. 

Por último, nos queda recordar que en la Subcomisión tenemos un lema: “¡Ir por más!”. 

Por eso, queremos invitar a los lectores que deseen formar parte de ella, a participar de nuestras 

reuniones, que se llevan a cabo los segundos miércoles de cada mes a las 18.30 horas (para más 

información, pueden hacer clic aquí). Trabajamos en equipo por un crecimiento constante. 

http://www.consejo.org.ar/comisiones/com_32.html

